

## Mujeres de zonas rurales asisten a segunda Escuela de Lideresas

**INICIATIVA.** Busca proporcionar herramientas para fortalecer su liderazgo, comunicación y toma de decisiones.

La Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes es una iniciativa liderada por Indap y financiada por el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, a través del Fondo de Igualdad 2024, que busca empoderar a las mujeres jóvenes del mundo rural, proporcionándoles herramientas para fortalecer su liderazgo, comunicación y toma

de decisiones. Esta es la segunda versión de la escuela, enfocada especialmente en mujeres hasta los 40 años.

Para Macarena Rivera, beneficiada de la iniciativa, “estamos muy agradecidas del gobierno y de INDAP por entregarnos esta oportunidad. Ha sido una experiencia muy enriquecedora que nos ha abierto la puerta a nuevos conociemien-

tos y herramientas para llevar a nuestras zonas rurales. Hemos compartido con compañeras y esperamos que esto se puede seguir repitiendo a través de los años para beneficiar a más mujeres rurales”.

La Escuela de Lideresas es una iniciativa de alcance nacional, con más de 400 cupos distribuidos entre las regiones de Arica y Parinacota y Aysén. Las

participantes han tenido la oportunidad de asistir a una formación intensiva de dos días, donde además de adquirir nuevos conocimientos, pudieron generar redes de apoyo y colaboración con otras mujeres rurales.

La directora de Indap Ñuble, Fernanda Azócar, explicó que “reconocemos el rol de las mujeres rurales en la agricultura familiar y su contribución esencial al desarrollo sostenible de sus comunidades. El objetivo de esta escuela es entre-



INICIATIVA ES FINANCIADA POR EL FONDO DE IGUALDAD 2024.

gar herramientas para desarrollar el liderazgo, la inteligencia emocional, la comunicación efectiva y la toma de decisiones en mujeres rurales jóvenes, usuarias de Indap y sus organizaciones. La escuela crea un es-

pacio nacional de encuentro y reflexión sobre temas de género, que potencia la participación de las mujeres rurales jóvenes en espacios de toma de decisión y releva su saber hacer e importancia social”. ❧